



## Proponen un homenaje a Del Toro en San Lázaro

**PATRICIA RAMÍREZ**

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, dio a conocer que propondrá que la Cámara de Diputados reconozca la trayectoria de Guillermo del Toro y rinda un homenaje.

Explicó que en los próximos días propondrá a la Junta de Coordinación Política que la Cámara de Diputados rinda un merecido homenaje y entregue un reconocimiento al cineasta mexicano, por su trayectoria artística y el reciente Globo de Oro que obtuvo a la mejor película animada por la cinta Pinocho.

“Ya lo hemos hecho con otras personalidades del deporte, de la ciencia, del espectáculo. La Cámara de Diputados es la casa del pueblo y el mejor lugar donde se reconoce a todos aquellos que ponen en alto a nuestro país ante el mundo”, expuso.